

Zürich, im November 2017

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem Ehemann, Sohn, Bruder, Schwiegersohn und Schwager

Andreas Konrad Künzli

29. März 1955 – 26. Oktober 2017

Nach schwerer, tapfer ertragener Krankheit hat er seine letzte Reise angetreten. Wir vermissen ihn sehr...

Die Trauerfamilien:

Regula Hochstrasser

Hannelore Künzli

Astrid Flechsig-Künzli

Jürg und Beatrice Künzli Cahenzli
mit Lea und Alex

Gertrud Hochstrasser

Ruedi und Christine Hochstrasser
mit This und Simea

Jürg und Silvia Hochstrasser
mit Michael und Miriam

Lukas Hochstrasser

Auf Wunsch von Andreas findet keine Abdankung statt, nur ein Leidmahl im engsten Familienkreis.

Traueradresse: Regula Hochstrasser, Winterthurerstrasse 162, 8057 Zürich